

Apuntan contra el SLEP por precariedad de los colegios

VALPARAÍSO. Fallas estructurales, déficit sanitario y falta de normas en entrega de alimentos detectó la Contraloría en establecimientos que fueron fiscalizados.

Sebastián Mejías O.
 sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

A partir de una denuncia que él mismo realizó ante Contraloría, el diputado Tomás Lagomarsino (Partido Radical) acusó que existe “déficit, falencias e irregularidades” en el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso. Y es que el legislador acaba de recibir un informe final que, según manifestó, constata una serie de irregularidades, además de déficits higiénicos relacionados a baños inhabilitados y lugares para la manipulación de alimentos sin autorización.

En primer lugar, el informe da cuenta de las precariedades estructurales en que estudian los alumnos que asisten a los colegios SLEP de Valparaíso, evidenciándose “que en los 16 establecimientos educacionales visitados, que forman parte de la muestra auditada, existen deficiencias en el estado de conservación de las paredes, cielos, puertas, ventanas, pisos, elementos estructurales”.

Respecto a los servicios higiénicos de los recintos educacionales visitados, se verificó que un 68,75% de los colegios evaluados vulneran a lo menos una norma relacionada con la materia, por ejemplo, la falta de artefactos sanitarios para trabajadores, divisiones de excusados, limpieza y falta dotación de baños para manipuladoras de alimento. Además, se constató que un 75% de los establecimien-

“La respuesta del SLEP es inaceptable para los padres y apoderados de todos los establecimientos”.

Tomás Lagomarsino
 Diputado (Partido Radical)

“Estamos trabajando en proyectos por casi \$ 8 mil millones en la comuna, recursos que no estaban el año pasado; por lo tanto, hay una proyección de mejoramiento”.

Pablo Mecklenburg
 Director ejecutivo SLEP

tos que forman parte de la muestra fiscalizada, no cumplen con a lo menos un aspecto de habitabilidad, lo que se vincula a la falta de cubiertas de circulación, accesibilidad universal, inexistencia de biblioteca, falta pasamanos en escaleras, barandas que son escalables y falta de revestimiento antideslizante.

Asimismo, se advirtió que de los 16 colegios y liceos inspeccionados, ninguno cuenta con la respectiva autorización sanitaria de funcionamiento otorgado por la Seremi de Salud de Valparaíso para entregar el servicio de alimentación.

CONTROVERSIA

La principal molestia del diputado Lagomarsino fue que



DENUNCIA LA REALIZÓ EL DIPUTADO TOMÁS LAGOMARSINO.

“cuando Contraloría pide que esta situación se solucione, el SLEP, más que decir que lo va a solucionar, lo que responde es que hará los esfuerzos para conseguir los recursos para solucionarlo”. “Esa respuesta es inaceptable para los padres y apoderados de todos los establecimientos de educación del SLEP de Valparaíso”, reclamó el parlamentario.

Desde el Servicio Local de Educación respondieron al informe que están “conscientes de las urgentes necesidades de nuestras comunidades, problemas que se arrastran por años de abandono previa a la llegada de SLEP en 2021”. Sin embargo, aseguran que “estamos recupe-

rando terreno. Y si bien esto no es de un día para otro, se han hecho cosas concretas en beneficio de las familias”.

Como director ejecutivo del SLEP Valparaíso, Pablo Mecklenburg expuso que “estamos trabajando en proyectos por casi \$ 8 mil millones en la comuna”, recursos que, detalló, “no estaban el año pasado; por lo tanto, hay una proyección de mejoramiento real de las escuelas. Estamos trabajando en lo que también informa Contraloría: barandas, pisos deslizantes, eso es lo que estamos trabajando en los colegios y que esperamos, a marzo o abril, la mayoría de ellos esté finalizado”.

MIGUEL CAMPOS